

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—San Rafael Arcángel y Bernardo Calvo.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.
En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde rezándose despues de la reserva el Santo Rosario.
También en esta misma iglesia á las ocho de la mañana se celebra misa con el Señor expuesto, rezándose el rosario durante la misma.
CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de las Nieves en San Pedro.

NOTICIAS

Varios comisionados franceses recorren las comarcas vinícolas de la provincia de Barcelona, á fin de surtirse de vinos de todas clases, que remitirán á la nacion vecina y á diferentes puntos de América.

Con tal motivo, dice el *Diario de Sabadell*, ha alcanzado el vino de la actual cosecha, un precio bastante elevado, esperando los cosecheros que aumente en lo que resta de año.

Se anuncia como probable para el próximo año un congreso pedagógico en Valencia.

La feria de Pamplona, por acuerdo de su Ayuntamiento, se celebrará desde el 24 al 30 de este mes, cantándose el 25 el *Te-Deum*.

En Búrgos tendrá lugar la feria los dias 11, 12 y 13 del mes próximo, y se concederán premios á los que presenten mejores ejemplares de ganado mular y asnal.

Desde Madrid han teleografiado á *La Estafette de Paris*, diciéndole que D. Carlos será asesorado para la direccion del partido carlista, por una junta central con residencia en Madrid.

De Alcira dicen, que en la corrida de novillos embolados que se verificó el Domingo por la tarde en la Plaza de Toros de aquella ciudad, hubo heridos y contusos á consecuencia de las cogidas y revolcones que sufrieron los aficionados al toreo. Percances son estos propios de un espectáculo que no debiera tolerarse, cuando no está regido por personas competentes.

Dice un periódico madrileño, que el delegado general de contribuciones del Banco de España ha propuesto al gobernador del establecimiento, la supresion de las delegaciones de provincias y Madrid.

Nos parece bien la idea que ha concebido *El Resúmen*, periódico madrileño. Propone un decreto fundado en estas bases:

1.ª Se negará autorizacion para construir plazas de toros á los municipios que no tengan cubiertas y satisfechas todas las atenciones de la enseñanza pública.

2.ª Aun en los pueblos donde las plazas estén ya levantadas, no se consentirá la celebracion de corridas sin destinar

una parte del producto á la enseñanza municipal en el caso de que esté desatendida.»

El Ayuntamiento de Bilbao ha dispuesto, que los fieles no visiten este año los cementerios, los dias 2 y 3 del mes próximo, para prevenir contingencias lamentables en la salud pública.

Dicen de Játiva, que la sociedad de obreros «La Humanitaria», trata de levantar una plaza de toros en dicha ciudad.

Mal se compagina el título de la expresada sociedad con la índole del edificio que pretenden levantar.

Dice un colega de la capital del principado catalan.

«Hemos oido referir á persona autorizada, un echo sumamente notable y de aquellos que son para la ciencia un verdadero rompe cabezas. Sabido es que durante la actual epidemia de cólera nuestra Casa de Caridad se ha visto casi libre de ella, por cuanto solo ha habido alguna invasion en el departamento de fátuos. Uno de estos, que hacia tiempo habia ingresado en la Casa, por orden de la autoridad y cuyo estado era tal, que ni recordaba su nombre, ni los de sus padres ni el lugar de su nacimiento, etc., fué acometido del cólera, llegando á un estado poco ménos que desesperado; pero triunfó de la enfermedad y entró en convalecencia con la particularidad de que de repente recordó su pasado, dió noticia de su familia y escribió á su padre una carta llena de sentimiento y muy correcta, y hoy, ya restablecido, continúa en la Casa, pero no en la seccion de fátuos, sino en la de los que tienen la razon completa.

Segun las recientes disposiciones hoy vigentes sobre Instruccion pública, todos los profesores de colegios particulares de primera enseñanza, escuelas libres sostenidas por Ateneos sean diurnas ó nocturnas, deberán poner en conocimiento del inspector de primera enseñanza de esta provincia antes del dia 25 de este mes, el funcionamiento de sus establecimientos respectivos con la denominacion del carácter religioso que los distingue (católicos ó laicos)

En la catedral de Murcia intentó suicidarse el último lunes un jóven de 25 años, decentemente vestido y de arrogante fisonomía.

Para realizar su propósito se ocultó en la escalera que da acceso al púlpito, disparándose un tiro de pistola sobre la sien derecha, que solo le produjo una ligera lesion.

El jóven es hijo de una distinguida familia de Torre Jimeno, y tenia escrita con lapiz una carta donde explicaba al juez su resolucion.

La autoridad eclesiástica dispuso inmediatamente la clausura del templo para bendecirlo de nuevo.

El dia 10 del corriente se efectuó con éxito completo la voladura de la gran roca submarina que obstruia la entrada al puerto de New-York, por la parte de Rell-Gate.

Dicha roca, que constaba de seis millones de piés cúbicos, fué taladrada á guisa de panal, colocándose despues en sus cavidades 45.000 cartuchos metálicos cargados con 275.000 libras de dinamita, y se dá por hecho que tan enorme carga la habrá pulverizado por completo.

Removida tal obstruccion, resultará un nuevo canal de 1.200 piés de ancho, por una profundidad de 26 piés ingleses.

A pesar de la enorme cantidad de dinamita que se ha empleado en la voladura, sin precedente por su magnitud, no

ha habido que lamentar desgracia alguna, ni personal ni de ningun otro género.

Los trabajos han durado nueve años; se han gastado en ellos tres millones de duros, y los ha dirigido desde su principio el jefe de ingenieros militares de los Estados-Unidos Mr. Newton.

Segun afirma un periódico parisien, muy en breve vá á presentarse al Consejo federal de Alemania un proyecto de ley concediendo un crédito de 362 millones de francos con destino á la apertura de un canal que ponga en comunicacion directa al mar Blanco con el mar Báltico.

Este canal, de suma importancia para el comercio de los pueblos septentrionales de Europa, tendrá, con arreglo al proyecto formado, 60 metros de ancho y 8'50 de profundidad; de suerte que todos los buques mercantes, y aun los de guerra acorazados, puedan fácilmente pasar por él.

En Tarragona se vá á formar un «Centro industrial,» que tendrá por objeto el desarrollo y fomento de todas las industrias allí establecidas.

Se ha ofrecido á la Direccion general de Museos Reales de Alemania, por la suma de 600.000 marcos (tres millones de reales,) una obra de arte antiguo y de un gran valor arqueológico. Se trata de un cuadro que perteneció al Emperador Adriano y que representa á Cleopatra, suponiendo fué pintado en tiempo de Augusto.

Este cuadro, pintado en piedra, fué ofrecido á Napoleon III, pero la declaracion de guerra con Prusia impidió su adquisicion.

El arte de la guerra progresa por etapas de gigante, y cada nuevo descubrimiento amenaza convertirse en cambio radical de las teorías y de las armas existentes. A la cabeza de este movimiento están los americanos, gente amiga de ensayar y realizar lo tenido por imposible, y que acabará de resolver el problema de los cañones para proyectil de dinamita. Desde que por primera vez se habló de este cañon, hasta el dia, los ensayos y los fiascos han sido innumerables. Siempre se tropezaba con que no se podia dar al proyectil la fuerza inicial necesaria sin que la dinamita estallase antes de tiempo y con daño para los artilleros. Hasta que ahora un oficial norte-americano ha ideado el envolver las granadas de dinamita con una cubierta de caoutchouc, con lo cual estos proyectiles pueden ser disparados con perfecta seguridad y con los efectos terribles fáciles de imaginar. En los ensayos hechos no ha ocurrido el menor accidente. Y una granada con solo once libras de dinamita produjo en un blanco de roca destrozos enormes. No se necesita espoleta. El proyectil estalla por concusion apenas encuentra un obstáculo. Una granada de este nuevo género echaria en el acto á pique al acorazado más fuerte, si lograba tocarle en la línea de flotacion.

El calibre del cañon es de poca importancia, y para el caso sirven todos los cañones que existen hoy. Lo principal es el alcance y la capacidad de la granada. Una granada con carga de cien libras de dinamita disparada por uno de los grandes cañones que ahora están en uso, decidiria desde el primer momento de la suerte de un combate entre dos colosos del mar. El mayor acorazado del mundo, el *Inflexible* ó el *Duilio*, se sumergirian con igual rapidez que si fuesen una barca de pesca. Un cañonero pequeño con un cañon grande podria acercarse de noche á un puerto, y con solo unos cuantos disparos destruir la ciudad ó una escuadra poderosa. En un combate naval la victoria quedaria por quien hiciese el primer disparo con buena puntería. Como en semejantes circunstancias una escuadrilla de lanchas cañoneras basta y sobra para la defensa de una costa y el ataque de una escuadra, veremos desaparecer los acorazados y á las naciones gastar sus recursos en cañoneros y en adquirir cañones de precision ideal y más que matemática. Lo más curioso de este descubrimiento es que ha sido ensayado contra viento y marea: es decir, contra la opinion de todos los sábios é ingenieros de los Estados-Unidos, que con un lujo de cálculos y de pruebas que maravilla, demostraban que la granada de dinamita era un absurdo, y en todo caso un problema tan imposible de resolver como la cuadratura del círculo.

ECOS DE MADRID.

El consejo de ministros celebrado ayer tarde bajo la presidencia del Sr. Cánovas del Castillo, fué importantísimo, tanto por la parte política en él tratada, como por la administrativa.

En la primera, lo más saliente que ocupó la atencion de

los consejeros, fué la crisis. ¡La crisis! sabemos que de esto se trató y casi no lo creemos. ¡Tantas veces ha debido ocuparse el consejo de ministros de ese asunto!

Pero ya llegó la hora, tan anhelada por todos los españoles.

El señor Cánovas, reconociendo su error, atendiendo los clamores de la opinion y concediendo á su renombre de estadista las consideraciones que debe, expuso á sus compañeros de gabinete la necesidad de plantear la crisis.

El estado económico de la nacion, y sobre todo, las disidencias que amenazan destruir el partido conservador, inspiraron al señor Cánovas en su discurso de exposicion de las necesidades políticas que le obligan á presentar al Rey la cuestion de confianza, en el consejo que bajo su presidencia se celebrará mañana.

Solamente falta ahora que S. M. el Rey estime fundadas las razones políticas en que apoya su decision el presidente del gobierno. La alta sabiduría del monarca y su celo por los sagrados intereses de la patria, esperamos que resolverán lo más acertado para un Rey constitucional.

Claro está que despues de esto, los demás asuntos son muy secundarios.

Se acordó aconsejar á S. M. el uso de la régia prerrogativa en dos expedientes de indulto por pena de muerte y denegarla en otros dos: se aprobaron tres reglamentos referentes á maquinistas, contramaestres y condestables de la Armada: la adquisicion de un vapor de la flota que pertenece al marqués de Campo y la de dos cañoneros construidos en Hong-Kong, todos con destino al apostadero de Filipinas. Y por último, se acordó bautizar con el nombre de *Pelayo*, al acorazado múnstruo que se construye en Marsella con destino á nuestra Armada.

A pesar de las reservas que guardaron los ministros, se sabe que tambien se ocuparon de lo ocurrido en Puerto-Rico con algunos soldados, de la cuestion de orden público y de las negociaciones con Alemania.

Mañana á las cinco de la tarde llegarán á Madrid los exploradores portugueses Capello é Ivens.

El recibimiento que se les hará será digno de tan ilustres hombres.

Habrá conferencias públicas, veladas, banquetes y funciones teatrales.

Las sociedades científicas, los centros industriales y todas las corporaciones contribuyen á la suntuosidad de la fiesta.

Lo más importante, será la velada que se verificará en el teatro de la Alhambra; en el los señores Capello é Ivens darán cuenta de sus exploraciones. Hablarán despues los señores Coello Moret y Castelar.

Lo ocurrido en la capital de Puerto-Rico, de que como decimos antes, se ocuparon los consejeros, parece que fué lo siguiente, segun la version oficial:

Unos cuantos soldados del regimiento de Valladolid, negándose á hacer el ejercicio, se insubordinaron contra un cabo: sus jefes reprimieron la sedicion, prendieron y sujetaron á los soldados á un consejo de guerra, que sentenció á tres de ellos á presidio.

La cosa, como se ve no reviste la importancia que en un principio se atribuyó. Veremos si esto lo confirman las noticias que lleguen en el próximo correo de aquella isla.

Las últimas noticias de Oriente son más favorables para la paz.

Los trabajos de avance de los ejércitos se han suspendido hasta tanto que la anunciada conferencia europea decida en el conflicto.

En todas partes han sido muy bien recibidas las declaraciones del presidente del consejo de ministros de Inglaterra, de que ésta no se opondrá, si Austria lo solicita, al engrandecimiento territorial de Servia.

En los círculos de Viena se considera seguro el triunfo de la gestion diplomática austriaca.

Aun no han desaparecido de los círculos políticos esos rumores vagos é insistentes de que hace dias nos ocupamos.

Vuelve á recordarse esos grandes proyectos en vista de que la catástrofe es irremediable, consistentes en una union comun que, respondiendo á las necesidades del país, pueda mañana en medio de la borrasca, aparecer de enseña de paz y de concordia.

No continuaremos ocupándonos de este asunto, que cada vez aparece más escabroso.

Esta mañana ha llegado á Madrid, el correo de Filipinas. Las noticias que nos ha traído son GRAVÍSIMAS.

Poco podemos comunicar á nuestros lectores de lo sucedido en las Carolinas. El gobierno conservador se ha acreditado por completo.... de *legal*.

Pero apesar de los amaños de D. Antonio, se sabe que el 22 de Agosto llegaron nuestros marinos á Yap, enarbolando la bandera española; que el 28 llegó la cañonera alemana y en pleno día fué arriado nuestro pabellón á presencia de los bizarros marinos Capriles y España.

Nos abstenemos de relatar más noticias. Esperaremos á que el Gobierno hable.—*M.*

Madrid 22 de Octubre de 1885.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

Paris 22.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 56'31.

Lisboa 22.—Hoy á las siete de la tarde saldrán para Madrid los exploradores Capello é Ivens.

Moscú 22.—Un incendio ha causado la muerte de siete personas.

San Petersburgo 22.—El czar ha llegado á su casa de campo de Gatchina.

Londres 22.—El consejo de ministros se ha ocupado de la cuestion de Oriente.

El desacuerdo entre los gobiernos de Rusia y de Inglaterra, sigue como antes.

Paris 22.—Se ha verificado hoy el matrimonio religioso del príncipe Waldemar con la princesa María de Orleans, hija del duque de Chartres.

Calcuta 21.—Se organizan á toda prisa tres brigadas que saldrán para las fronteras de la Birmania cuando sea necesario.

San Petersburgo 22.—El «Journal de Saint Petersburg» declara que la conducta del príncipe de Bulgaria no está justificada. Añade que es del todo indispensable el restablecimiento del statu quo anterior.

Tolón 22.—El cólera ha vuelto á aparecer en este puerto.

Palermo 22.—Ayer se registraron 35 defunciones de cólericos.

Atenas 22.—Se espera un mensaje belicoso del rey de Grecia.

Agencia Fabra.

Paris 22, 6'25 tarde.—4 por 100 exterior español 56'40.

El Consejo de ministros presidido por Mr. Brisson, aun no ha terminado. Se ocupará de la apertura de las Cámaras, para cuya fecha quedará resuelta la crisis. El actual presidente continuará al frente del gabinete.

La disidencia entre los elementos republicanos empieza á sentirse.

Rochefort, Clemenceau y Micheliu no están de acuerdo en que se destierren los príncipes descendientes de casas reinantes en Francia. El primero insiste en la acusacion de Mr. Ferry.

Londres 22.—La agitacion en Dinamarca se ha calmado. Además del sujeto que atentó en Copenhague contra la vida del primer ministro, han sido detenidas muchas personas. La poblacion está declarada en estado de guerra, circulando por todas las calles mucha tropa.

Viena 22.—Han sido muy bien recibidas las declaraciones del primer ministro inglés lord Salisbury de que no se opondrá á que se concedan á Sérvia los ensanches territoriales que pretendió Austria.

De suceder lo dicho por Salisbury, se considera arreglado el conflicto oriental.

Madrid 22, 6'25 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'25.—Fin mes 58'25.—En firme 58'15.—Exterior 58'00.—Próximo 000.—Amortizable 76'15.—Cubas 87'30.—Banco 340'00.—Operaciones.—Barcelona.—Interior 58'12.—Exterior 58'00.—Londres 56'36.

El Sr. Ministro de la Guerra, acompañado del Director general de Artillería y sus respectivos Ayudantes, ha presenciado esta tarde en el campamento de Carabanchel, la prueba de unos cañones nuevo sistema.

El Sr. Quesada ha visitado las obras de los cuarteles que allí se están construyendo.

Decíase esta tarde que se ha celebrado en Palacio junta de médicos. La noticia no hemos podido comprobarla oficialmente.

Madrid 22, 10'15 noche.—Ha sido desmentida una instancia del Ayuntamiento del Ferrol en súplica de que se deje sin efecto la clausura de la Escuela de Ingenieros.

El Sr. Elduayen se halla más aliviado de su indisposicion, habiéndole visitado el Sr. Cánovas del Castillo.

Es posible que mañana, despues de terminado el Consejo que ha de celebrarse bajo la presidencia del rey, se haga pública la última nota de Alemania.

Madrid 22, 11'45 noche.—Han circulado con gran insistencia los rumores de crisis, la que se planteará en el Consejo de mañana.

El Gobierno guarda gran reserva sobre el asunto.

El cólera sigue en descenso en toda la Península.

Se temen nuevos disgustos en Granada.

El rey ha paseado por la Castellana en coche cerrado.

Madrid 23, 2'15 madrugada.—Hay gran ansiedad por saber el resultado del Consejo que ha de celebrarse hoy, tanto por saber el verdadero texto de la nota Alemana, como por creerse que se planteará la crisis.

En Sevilla no se ha registrado ninguna nueva invasion.

A. M.

CORRESPONDENCIA

San Sebastian 21 de Octubre de 1885.

Sr. Director de LA CRÓNICA.

Muy señor mio: Ya son muy pocos los forasteros que quedan entre nosotros de la colonia veraniega. A fin del presente mes, la poblacion verase reducida á vivir con sus propias fuerzas; pero en medio de la tranquilidad que se observa entre estos laboriosos habitantes, no faltan distracciones que hagan romper la monotonía de la vida ordinaria.

Las sociedades *La Tertulia*, *La Fraternal* y *La Artesana*, han empezado á dar sus acostumbrados bailes semanales discurriendo por sus salones la alegre juventud donostiarra donde no faltan los tipos de muchachas para todos los gustos y edades. En el teatro del Circo actúa una extensa compañía cómicolírica donde, sin pretensiones, desempeñan bonitas comedias y juguetes líricos consiguiendo agrandar al público; en el teatro Principal se establece otra de zarzuela, desde la semana próxima hasta mediados del mes que viene, que dará principio por cuatro meses la temporada de *ópera italiana* para la cual se hallan todas las localidades abonadas, por manera que el invierno se presenta con bastantes atractivos.

El ayuntamiento tiene preparadas varias obras de utilidad pública para dar sostenimiento á las clases jornaleras, y se espera la concesion del Gobierno para incluir entre aquellas la gran fábrica de tabacos que se proyectó junto al juego de pelota.

La salud es excelente en la actualidad, aun cuando se teme algo á causa de la aparicion del cólera en Andoain, importado por un individuo de Santander que falleció en pocas horas en dicho pueblo, siendo el punto de partida para otras invasiones y algunas defunciones entre aquellos convecinos. No obstante, se han tomado severas medidas para cortar las relaciones y una de ellas ha sido suprimir la feria semanal de Tolosa.

=

El Puerto de Pasajes está de enhorabuena. La compañía holandesa que ha tomado á su cargo el dragado, ha dado principio á tan importante trabajo, y en la próxima semana contará con dos potentes dragas, en vez de una que hoy tienen, con las cuales se espera que el volumen del dragado por cada dia se eleve á 2.500 metros cúbicos. De este modo puede quedar terminada la faena en dos años y medio en vez de los cinco que tenia calculados la sociedad de dicho puerto.

Las obras de contencion y el desvio de la carretera de Francia por aquella parte para dar más amplitud á los muebles, van á ser ejecutadas por cuenta de la misma sociedad.

Como este asunto es de gran importancia comercial, tendré á V. al corriente de los adelantos que se observen.

En las últimas oposiciones á escuelas vacantes en esta provincia, ha sido agraciado con la plaza de la de párvulos de la capital, despues de unos brillantes ejercicios, el ex-maestro de Ayerbe D. Antonio San Vicente Ferrer. Con este son ya tres los profesores aragoneses que existen aquí; pues una de las escuelas elementales se halla á cargo de un profesor aragonés desde hace bastantes años, y la escuela elemental de niñas está dirigida por otra profesora aragonesa, siendo ambas escuelas modelo de aprovechamiento y disciplina. ¡Bien por nuestros paisanos!

El corresponsal.

SECCION DE ANUNCIOS

CALENTURAS.—Cuartanas tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Exendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

Por treinta pesetas mensuales se arrienda una habitación muy conveniente para un matrimonio, en el Coso alto, núm. 6, próxima á los porches.

NODRIZA.—Hay una que desea criar en el pueblo de Quicena: calle de San Lorenzo, núm. 5, darán razon.

DILIGENCIA Á BARBASTRO.
Desde esta fecha sale de la FONDA DE ESPAÑA, un servicio alternado á las 12 del día de esta Capital y 9 de la mañana de Barbastro.
Precios convencionales.

†

ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las tres de la tarde del día de su publicacion.

AL PÚBLICO.

Casimiro Lobaco, habitante en la Costanilla de Lastanosa, núm. 7, y Benito Gracia domiciliado en la calle de S. Lorenzo, núm. 15, sucesores de Florentino y Nicolás Biescas, se encargan de los servicios funerarios en la misma forma que lo han venido desempeñando en esta ciudad las empresas que se dedicaban á los mismos.

MR. CÁRLOS BROUSE

Ayudante de obras públicas en los últimos estudios del Canal de Aragon y Cataluña, acaba de llegar á esta poblacion, donde piensa dedicarse á la enseñanza de la lengua francesa por un método teórico práctico de inmediatos resultados para el alumno.

Las lecciones serán á domicilio ó en casa del profesor, calle del Mercado Nuevo, núm. 5, principal.

Los honorarios serán los siguientes:

Leccion diaria en casa del profesor, al mes, 10 pesetas.—id. alterna en id. id. id, 7 id.—Id. diaria á domicilio, id. 12 id.—Id. alterna id. id, 9 id

Las horas que se fijan para las lecciones en la casa del profesor, son de siete y media á diez de la noche.

Las de domicilio, convencionales.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de

MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble. 0

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE

MARIANO VISCASILLAS

HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.

DON JOSE PATRICIO LOPEZ

AGENTE DE NEGOCIOS

Zarandía 15, segundo.—Huesca.

Esta agencia se ocupa de la liquidacion de intereses de inscripciones de propios y cobro de los mismos, así como tambien de la formacion de cuantos documentos se le encarguen.

NODRIZA.—En la calle de Heredia, número 10, hay una que desea criar en la casa de los padres del niño.

En el depósito de papeles pintados, en los porches del Mercado Nuevo, se venden lanas y estambres de todos los colores á precios económicos.

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues lossalva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

En la confitería del Buen Gusto, se venden pasteles frescos del día, pastas de almendra las más sanas y nutritivas: variedad en dulces finísimos.

Se reciben encargos de ramilletes y fuentes montadas.

En la esterería de Magin Ibarz, Coso alto, núm. 49, ha llegado un grande y variado surtido de estereras, tanto de pita como de esparto á precios sumamente reducidos sirviendo al público con esmero y puntualidad.

No equivocarse: Coso alto, número 49. 2

A voluntad de su dueño se vende una casa sita en esta ciudad, Plaza de los Urreas, número 1.º, lindante por la derecha entrando con casa del mismo dueño, por la izquierda con Plaza de los Urreas, y por la espalda con Plaza de San Lorenzo. La subasta tendrá lugar á las once de la mañana del día 24 del actual en el despacho del notario D. Mariano Armisen, en cuyo poder se encuentran los títulos de propiedad.

El tipo es el de diez y nueve mil doscientas cincuenta pesetas sin que se admia postura que no lo cubra. 0

AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

Pimiento dulce en polvo nuevo, de primera calidad, acaba de recibirse en el comercio de drogas de Mariano Miravé, Mercado Nuevo, 3.

En una villa del partido de Huesca se necesita un aprendiz de herrero con principios en el arte. En la imprenta de este periódico darán razon.